

Ressort: Gesundheit

## Thomas Gottschalk findet Sterbehilfe in Ordnung

Berlin, 19.10.2014, 22:42 Uhr

**GDN** - Entertainer Thomas Gottschalk findet die Möglichkeit zur Sterbehilfe prinzipiell in Ordnung. Persönlich könne er sich derzeit "noch nicht" vorstellen, dass er jemals zu einem Arzt gehe und Sterbehilfe in Anspruch nehme, sagte er am Sonntagabend in der ARD-Sendung "Günther Jauch".

"Aber es ist durchaus möglich, dass ich heute mich lautstark gegen diese Möglichkeit zum Freitod äußere und in einer bestimmten Situation, in die ich nicht zu hoffen komme, dann umdenke." Jeder müsse selbst eine Definition für sich finden, wann er eine solche Entscheidung treffen müsse: "Ich habe mit einer Schnabellaste kein Problem", so Gottschalk.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-43077/thomas-gottschalk-findet-sterbehilfe-in-ordnung.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619